

# JUSTISIA

## Kalapas Permisan dan Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah Tempuh Jarak 6 km dalam Giat Jalan Sehat

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.WARTAJUSTISIA.COM](http://CILACAPSELATAN.WARTAJUSTISIA.COM)

Jun 26, 2024 - 22:47



*Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah mendampingi Kakanwil Jateng pada Rabu (26/6/2024).*

NUSAKAMBANGAN - Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan

Nusakambangan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah mendampingi Kakanwil Jateng pada Rabu (26/6/2024).

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto tiba di Pulau Nusakambangan pada hari Selasa. Ia beserta rombongan bermalam di Pulau Nusakambangan untuk mengikuti kegiatan Jalan Sehat.

Kedatangan Tejo di Pulau Penjara pada kesempatan ini adalah dalam rangka untuk mendampingi Taruna Politeknik Ilmu Pemasaryakatan (Poltekip) Angkatan 55 dalam kegiatan Pembinaan Fisik.

Kalapas Permisan Ahmad Hardi tiba di Rusus Lapas Batu pada pukul 05.00 WIB. Kegiatan Jalan Sehat dimulai pukul 05.30 WIB. Sebelum kegiatan dimulai Tejo memberikan beberapa patah kata untuk para Taruna Poltekip 55.

Ia menjelaskan bahwa dalam kegiatan ini para Taruna harus satu komando. Barisan yang dibelakang mengikuti langkah kaki dari barisan yang ada di depan.

Langkah kaki para peserta harus selaras. Semuanya ini dilakukan untuk melatih kekompakan para Taruna di dalam menjalankan tanggungjawab sebagai Insan Pengayoman.

"Ketika semua berjalan beriringan, pasti langkah kita semakin ringan," jelasnya.

Kalapas Permisan menjelaskan bahwa kegiatan ini akan memberikan dampak positif bagi Taruna Poltekip Angkatan 55. Selain untuk melatih kekompakan kegiatan ini juga menjadi sarana relaksasi dan rekreasi bagi mereka.

"Selama kegiatan Jalan Sehat ini berlangsung para peserta dapat menikmati keindahan alam dari Pulau Nusakambangan," ungkapnya.

#KumhamSemakinPASTI  
#kemenkumham\_ri  
#ditjenpas  
#kanwilkemenkumhamjateng  
#diarykemenkumham  
#lapaspermisan